

Clôture savoureuse des fêtes à l'école



ANIMATION. Les élèves de l'école primaire ont clos les fêtes de Noël en dégustant la galette des rois.

Les élèves de l'école primaire ont dégusté la galette des rois offerte par la directrice, Florence Bourachot, en cadeau de clôture des festivités de Noël. Qui, cette année, ont été particulièrement joyeuses et marquantes pour les enfants.

Le mois de décembre a en effet bien débuté avec le traditionnel marché de Noël de l'école où la vente au profit de la coopérative des objets confectionnés par les classes a, comme toujours, remporté un franc succès.

La scène de l'Espace

Claude-Capdevielle a ensuite accueilli les quelque cent cinquante enfants de l'école qui ont présenté aux familles un superbe concert de chants de Noël, travaillés avec leurs enseignants et Vincent Thomas, l'intervenant musique.

Deuxième journée interclasses

Puis, ils ont profité, à leur tour, d'un spectacle offert par l'Amicale laïque qui, pour la première année, avait organisé un repas, ce qui a permis à la soirée de se poursuivre jusque tard,

pour le plaisir de tous.

Et le mois de décembre s'est clos de manière aussi festive qu'il avait débuté, avec la deuxième journée interclasses de l'école. Répartis en équipes de joueurs de tous les âges, les enfants se sont lancés dans une course contre la montre pour récupérer le « Grand livre des enfants sages » enfermé dans un coffre magique par le Père Noël.

Après avoir résolu des énigmes et surmonté des épreuves sportives, ils ont réussi à obtenir les indices

nécessaires pour décoder l'ouverture du coffre et récupérer l'ouvrage. La venue du Père Noël, les bras chargés de chocolats que lui avait commandés l'Amicale laïque et un goûter géant, sont venus récompenser les valeureux participants.

La dégustation de la galette au retour des vacances est venue faire écho à la joie de tous ces moments passés ensemble. Et nul doute qu'enfants et adultes, sont désormais prêts à travailler de concert pour faire de 2024 une merveilleuse année. ■

12/01/2024
MONTMARAUPT. Assemblée générale de Montmarault Animations. L'assemblée générale de Montmarault animations se tiendra demain, samedi, à partir de 10 h 30, à la salle du pôle associatif. Figurent à l'ordre du jour les rapports moral et financier, l'avenir de l'association, la recherche de bénévoles, l'élection du bureau et les projets 2024. Précisons également à cette occasion que la manifestation organisée au profit du Téléthon a permis de récolter la somme de 2.273.51 €. ■